

RECREATION GRAZ

Neujahr mit „Mozart!!“

Mozart prickelte im Stefaniensaal.

„Ein Neujahrskonzert, das sprudelt, sprüht und prickelt“ hatte styriarte-Intendant Mathis Huber bei der Einführung versprochen. Ein Versprechen, das das Orchester Recreation mit den exzellenten Solisten Maria Kubizek (Violine) und Nils Mönkemeyer (Viola) spielend einlöste. Schon bei den ersten Takten spürte man: Michael Hofstetter, von 2012 bis 2016 Chefdirigent des Orchesters und Stammgast in Graz und das Ensemble

sind ein eingespieltes Team, bei dem die Chemie stimmt. Mozarts Sinfonie Nr. 29 geriet lebendig und farbig, fein nuan-



Dirigent Michael Hofstetter WAGNER

ciert und ausbalanciert, gefühlvoll im Andante, tänzerisch beschwingt im Menuett, temperamentvoll und energiegeladen im Finale.

Ein spezieller Hörgenuss des Programms „Mozart!!“ war Sinfonia concertante in Es-Dur. Die Interpretation bot einen virtuosen Dialog zwischen Violine und Viola mit dem Orchester als Stichwort- und Antwortgeber. Zu Herzen gehend war das melancholische Andante mit seinen auskomponierten filigranen Kadenzen, voll Heiterkeit das Presto-Finale. Als Zugabe spielten Kubizek und Mönkemeyer Schuberts „Erlkönig“ in einer packenden Duo-Fassung.

Eva Schulz